

# Confiscarán Otras 36 Haciendas en Nicaragua

El régimen nicaragüense se prepara a expropiar 36 haciendas más según una lista secreta de nuevas confiscaciones que se ha filtrado, denunció en esta capital el ingeniero Enrique Bolaños Geyer, presidente honorario del Consejo de la Empresa Privada del vecino país.

El dirigente empresarial dijo que el Ministro de Agricultura y miembro del directorio sandinista, Jaime Wheelock, se prepara a tomar las propiedades, alegando únicamente "utilidad pública".

Enrique Bolaños y su hermano Nicolás han sido afectados por las confiscaciones, sobre todo porque el primero ha mantenido una firme posición crítica frente al totalitarismo sandinista.

Bolaños dijo que personas que están al tanto de los planes de Wheelock, le filtraron papeles oficiales secretos en que aparece una lista de las propiedades que el Frente Sandinista desea tomar en los próximos

días.

El documento revela que existe una política oficial, bien planeada, encaminada al aumento de las confiscaciones, a pesar de las afirmaciones hechas por Daniel Ortega, en el sentido de que ya no habrá más.

Wheelock mismo ha declarado que "la reforma agraria ya se agotó y no hay para qué confiscar más tierras". Pero dijo Bolaños que todas estas declaraciones sólo resultan una cortina de humo para tratar de ocultar las verdaderas intenciones del sandinismo.

El documento revela, según Bolaños, que Wheelock ha puesto su mira en propiedades que están funcionando muy bien, por lo que no se puede alegar que están rindiendo mal o que están en abandono.

Entre los documentos filtrados se encuentra una lista parcial de los productores que serán afectados con las próximas confiscaciones.

## APA Dona Malatión Para Combatir Plaga

La Asociación de Proveedores Agrícolas (APA) donó al Gobierno 200 litros del producto "Malatión 900", con el objeto de contribuir a combatir la plaga de chapulín en el oriente del país, informa el Ing. Raúl Eduardo Gómez.

El informante, gerente de dicha Asociación, subraya que el Estado no cuenta con todos los recursos económicos para erradicar la plaga, por lo que la APA decidió apoyar al Go-

—Favor pase a la página 19.

## Mala Atención a Maestros por Atraso Pago Gobierno

El deficiente servicio médico-hospitalario que reciben los maestros se debe a que el gobierno anterior no pagó las cuotas que le correspondían como patrono, las cuales suman varios millones de colones,



**SE DESPIDE.** El embajador de República Dominicana, Dr. Cirio Amaury Dargam, visitó EL DIARIO DE HOY para despedirse del pueblo salvadoreño.

nes, declaran funcionarios de Bienestar Magisterial.

El licenciado Manuel de Jesús Gómez, nuevo director, denunció una serie de anomalías que ha encontrado en la

—Favor pase a la página 17.



**ANOMALIAS EN BIENESTAR.** La irresponsabilidad del gobierno demócrata causó serios problemas a la atención del servicio médico hospitalario de los profesores, dice el director de Bienestar Magisterial, Lic. Manuel de J. Gómez (centro). Lo acompañan Ruffo Vitto Marroquín, jefe de Información; Dr. Amadeo Ramírez y Prof. Marco Arsonio Penado.

# 150 Millones más en Salarios Producirá Café

La producción de café de este año podría subir en un millón quinientos mil quintales, lo cual se traduce en 150 millones de colones en salarios para los campesinos, señala un dirigente cafetalero.

El ingeniero Eduardo Barrientos, presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador,



**REUNION CON GOBERNADORES.** El Vicepresidente Francisco Merino se reunió con los gobernadores departamentales para conocer las necesidades de cada departamento. El Sr. Merino expuso el plan de trabajo y las medidas a tomar para solucionar los problemas expuestos.

## Comité Pro Soldado Agradece a Diario

Un agradecimiento por el apoyo brindado a las diferentes actividades que realiza el Comité Pro-Soldado, hace esta entidad por medio de su presidenta señora Ana Virginia de Bustillo a este periódico independiente.

La Sra. de Bustillo dice que gracias a la colaboración prestada por EL DIARIO DE HOY se hizo posible la presentación de la artista Olga Breeskin hace algunos días.

La informante señaló que "es digna de reconocimiento la labor de

—Favor pase a la página 17.

**DIPLOMA A EL DIARIO DE HOY.** Doña Rosita Espinoza Altamirano (derecha) recibe un diploma de reconocimiento del Comité Pro-Soldado Salvadoreño por la colaboración en la presentación de Olga Breeskin. En su orden: Sras. Carmen de Peña, Ana Virginia de Bustillo entrega el diploma, Mirna de Araujo, doña Rosita, Zulema de Benavides y Carmen de Díaz.

calculó que la cosecha 1989-1990 alcanzará los 3 millones 200 mil quintales.

Al respecto menciona que cuando se obtiene buena remuneración por el café, se invierte más en trabajos de invierno que realizan los campesinos, que son los más afectados por la crisis económica. Además, el trabajar intensivamente las fincas redundará en mejores producciones, lo cual se traduce en más dinero por las cosechas.

Barrientos recuerda que la cosecha del año pasado bajó en aproximadamente dos millones

—Favor pase a la página 19.

## Posponen Para Setiembre la Feria del Vestuario

La Séptima Feria del Vestuario, Calzado y Artesanías que se realizaría en la plaza Barriles durante las festividades agostinas, ha sido pospuesta para septiembre de este año, informan personeros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS).

El presidente de la gremial, Humberto Montoya, dice que el presidente de la Feria Internacional, Miguel Angel Salaverria h., les

—Favor pase a la página 9.

## Magistrados Visitarán a Reos en Cárceles del País

Una serie de visitas a los penales del país, para conocer de las necesidades de los reos y los problemas en sus procesos judiciales, realizarán los magistrados de la Sala de lo Penal de la Corte Suprema, informó un portavoz del alto tribunal.

El proyecto, primero en su género en la presente década, está contenido dentro del Programa de Pronta y Cumplida Justicia de la Corte y será efectivo desde la segunda semana de agosto, aunque nuestro informante se abstuvo de dar a conocer las fechas de las vi-

—Favor pase a la página 17.

## Declaración Jurada Pedirán Para dar Visa a Extranjeros

Los extranjeros, para obtener visa de ingreso al país, deberán firmar una "declaración jurada" en la que expresen que durante su permanencia no se inmiscularán en política interna.

El formulario respectivo ya fue elaborado por la Dirección General de Migración y será distribuido en los consulados para entregarlos a los extranjeros que soliciten visa, se informó oficialmente.

Se recordó además que muchos extranjeros, incluso algunos que tienen permiso de residencia temporal, son investigados debido a que muchos de ellos

—Favor pase a la página 19.